

La feuille paroissiale



Paroisse Errobiko Salbatore
Saint-Sauveur d'Errobi

Tél. 05.59.93.18.00

<http://paroisse-errobikosalbatore-ustaritz.org>

ustaritz.paroisse@orange.fr

17 NOVEMBRE 2024

L'ESPÉRANCE NE DÉÇOIT PAS

PRIER AVEC LE ST PÈRE NOV2024

Intention pour L'évangélisation

Prions pour tous les parents qui pleurent la mort d'un fils ou d'une fille trouvent un soutien au sein de la communauté et obtiennent de l'Esprit consolateur la paix du cœur.

ASTE ON

SECOURS CATHOLIQUE

Sokorri Katolikoak kasik laurogei urte ditu: gerlatik landa sortu zen, bost urte dorpe heiek desmasiatu zituen jende eta familien laguntzeko. Geroztik, gerlarik ez da gehiago izan gure herrian, bainan gizartearen problemak ez dira eskastu, eta elkarte horren lana hedatuz doa. Beti Eliza katolikoaren elkarte bat da, eta urte guzietan, giritinoak deituak dira laguntza baten eskaintzerat, igande huntako eskean. Gure parropian, Entraide Saint-Sauveur elkarteak janari laguntza ekartzen deie 80 bat pertsona eta familiari, aste guzietan, urtean barna. Bi elkarten artean partekatua izanen da laguntza hori: beraz aitzinetik eskertuak izan zaitezte, zuen bihotz onez emanen duzuenaren gatik.

Le Secours catholique est un service de l'Église catholique en France. Fidèle aux orientations initiales définies par Jean Rodhain, le Secours catholique prend son appui dans la doctrine sociale de l'Église pour venir en aide aux plus démunis « sans distinction de race, de religion ou de nationalité », dans le respect de la charité chrétienne. L'association compte aujourd'hui 79 délégations diocésaines, 3500 équipes locales, et 66 000 bénévoles et trois antennes : la Cité Saint-Pierre à Lourdes, la Maison d'Abraham à Jérusalem et le CEDRE spécialisé dans l'aide aux demandeurs d'asile. Elle est également partenaire d'associations qu'elle a fondées telles que l'Association des cités du secours catholique. Soyez d'avance remerciés pour votre générosité à la quête de ce dimanche.

J. Michel Barnetche

LE PAPE A DIT

La violence causée par les guerres montre bien quelle arrogance guide ceux qui se croient puissants devant les hommes, alors qu'ils sont misérables aux yeux de Dieu. Combien de nouveaux pauvres sont le produit de cette mauvaise politique faite avec des armes, combien de victimes innocentes ! Pourtant, nous ne pouvons pas reculer. Les disciples du Seigneur savent que chacun de ces "petits" porte le visage du Fils de Dieu, et notre solidarité et le signe de la charité chrétienne doivent atteindre chacun d'entre eux. « Chaque chrétien et chaque communauté sont appelés à être instruments de Dieu pour la libération et la promotion des pauvres, de manière à ce qu'ils puissent s'intégrer pleinement dans la société ; ceci suppose que nous soyons dociles et attentifs à écouter le cri du pauvre et à le secourir ».

venez et voyez

Secours Catholique

« Au cœur du mouvement »

Ce film présente dans sa symbolique, la dynamique qui nous met en route en cette période de célébration du dimanche du Secours Catholique et nous emmène sur les routes à travers les grandes Marches Fraternelles.

Pour voir ce reportage, mettez ce titre dans votre moteur de recherche :

<https://www.youtube.com/watch?v=2o3f7rxjYJg&t=31s>

La parole de dieu ce dimanche

Convoqués à l'espérance

Jésus invite ses disciples à ne pas craindre les combats et les tribulations qui viendront, signes du commencement des douleurs de l'enfantement, c'est-à-dire une naissance à venir. De même que les disciples de Jésus guettent le temps où l'éclosion des feuilles du figuier annonce les fruits, de même sont-ils convoqués à une espérance active en vue du rassemblement des enfants de Dieu dispersés aux quatre coins du monde que Jésus

Dn 12, 1-3
He 10, 11-14.18
Mc 13, 24-32

veut conduire vers le Père. Ce jour sera le signe de la venue du Fils de l'homme, qui affectera le cosmos entier.

Jésus, venu au creux de notre humanité accomplir le projet de la Trinité tout entière, par sa vie, sa mort et sa résurrection, reviendra dans la gloire. Gloire d'avoir obtenu pour tous le pardon des péchés, par son offrande unique et définitive.

Le temps de l'attente du retour du Christ Jésus est ce temps de grâce où nous sommes appelés à vivre de l'Alliance, par la loi inscrite dans le cœur et les pensées, fondée sur le pardon reçu afin de vivre une vigilance active en aimant au quotidien à sa manière.

En affirmant que seul le Père connaît le jour et l'heure de la manifestation de la gloire du Fils de l'homme, Jésus invite ceux qui choisissent de le suivre à entrer plus avant dans la confiance dans le Père. Dans ce langage difficile à décrypter, Jésus annonce la fécondité de ce qu'il vit en entrant dans sa passion d'amour pour le monde.



Anne Da, Pour Prions en Eglise

cette semaine, nous fêtons

DIMANCHE 17 NOVEMBRE
STE ELISABETH DE THURINGE

Mariée toute jeune à Louis, comte de Thuringe, elle lui donna trois enfants; devenue veuve, elle supporta avec courage de lourdes épreuves. Portée depuis longtemps à la méditation des réalités du ciel, elle se retira à Marbourg en Hesse, dans un hôpital qu'elle avait fondé, embrassant la pauvreté et se dépen- sant au soin des malades et des pauvres, jusqu'à son dernier souffle de vie, à l'âge de vingt- quatre ans, en 1231.

VENDREDI 22 NOVEMBRE
STE CÉCILE DE ROME

Depuis l'antiquité, à Rome, un titre d'église au Transtévère porte son nom, sa tombe est vénérée au ci- metière de Calliste sur la voie Appienne et son culte s'est répandu dans toute l'Église grâce au récit de sa Passion, montrant en elle un exemple parfait de femme chré- tienne qui a em- brassé la virgini- té et subi le mar- tyre pour l'amour du Christ.



nos RENDEZ-VOUS

Caté cette semaine

Caté cette semaine de 17.00 à 18.30 dans les salles paroissiales, lundi soir pour les CM2, mardi soir pour les CE2 et jeudi soir pour les CE1.

EAP

Mercredi 20 Novembre, réunion de l'Equipe d'animation Paroissiale.

Concert Hérauritz

Vendredi 22 Novembre à 19.00, concert du groupe de musique classique « Entre autres » ; ils interpréteront principalement du Mozart et du Schubert.

Messe des Familles

Samedi 23 Novembre à 18.00, messe des familles : tous les enfants du catéchisme et leurs familles sont invités à cette messe à l'église St Vincent. Les enfants de la première communion en particulier célébreront là leur première étape vers ce sacrement : ils sont invités pour cela à venir accompagnés de leur ainé dans la foi, un adulte autre que leur papa ou leur maman, et qui les accompagnera dans deux gestes symboliques qu'ils y accompliront.

Pastorale du deuil

Une formation est organisée dans le diocèse pour améliorer la prise en charge par les laïcs des célébrations des funérailles chrétiennes. Jeudi dernier 14 novembre, six personnes de notre paroisse ont pris part à la journée organisée à Salies -de-Béarn dans ce sens.

Encyclique du pape François

L'encyclique *Dilexit Nos* (Il nous a aimés) sur la dévotion au Sacré Cœur de Jésus, a été publiée jeudi 24 octobre. Ce texte rassemble les réflexions des précédents textes magistériels sur cette dévotion à l'occasion des célébrations en cours du 350e anniversaire de la première manifestation du Sacré-Cœur de Jésus en 1673 à Ste Marguerite Marie Alacoque. Dans cette quatrième encyclique de son pontificat, le Pape demande de changer de regard, de perspective, d'objectifs, et de retrouver ce qui est le plus important et le plus nécessaire : le cœur. Vous pouvez la lire sur le site de la paroisse, ou en notant DILEXIT NOS dans votre moteur de recherche.

Crise Agricole - Crise de Société -

Des pistes pour un Avenir

Conférence-débat le 23 novembre à 15h00 à l'abbaye de Belloc. Organisée par la communauté de Notre-Dame de Belloc qui avec sa longue histoire dans le développement du monde agricole souhaite y apporter sa pierre notamment par sa réflexion spirituelle. Entrée libre.

Chemin de prière pour le temps de l'Avent

Organisées par le centre spirituel jésuite Côteaux Pais, 4 réunions pour se préparer spirituellement à Noël : le mardi à partir du 26 novembre de 14h30 à 16h30 ou en visio à 20h30.

Contact: Claire Calen 06 08 28 24 72 ou bayonne@coteaux-pais.net

ma PRIERE

Prière à la Sainte Famille

Jésus, Marie et Joseph
en vous nous contemplons
la splendeur de l'amour véritable,
à vous nous adressons avec confiance.
Sainte Famille de Nazareth,
fais aussi de nos familles
des lieux de communion et des cénacles de prière,
des écoles authentiques de l'Évangile
et des petites Églises domestiques.
Sainte Famille de Nazareth,
que jamais plus dans les familles on fasse l'expérience de la violence, de la fermeture et de la division :
que quiconque a été blessé ou scandalisé
connaisse rapidement consolation et guérison.
Sainte Famille de Nazareth,
que le Synode des Evêques
puisse réveiller en tous la conscience
du caractère sacré et inviolable de la famille,
sa beauté dans le projet de Dieu.
Jésus, Marie et Joseph
écoutez-nous, exaucez notre prière.

Pape François

Messes du 24 Novembre - Messe des familles

Les messes de ce dimanche sont modifiées comme suit:

Samedi 18.00 Ustaritz: MESSE DES FAMILLES

Dimanche 9.00 à Ustaritz

10.30 Hérauritz Ste Catherine

10.30 Larressore Ste Cécile

**Notez-le
Dites-le**

Les messes de la semaine

Samedi 16/11	18h00 Ustaritz
Michel JUBERA - Juliette ARRUTI - Francis LAFARGUE - Jean-Léon ORHATEGARAY-	
Dimanche 17/11	09h00 Jatxou
Mayie DORNALETCHÉ- Ferdinand DAGUERRE - Noël TRECUI - Peyo HIRIART - Alexandre PASCAL-DALIA - Angel ZAPIRAIN - Charlotte DAGUERRE - Denise ETCHART - Maitexa GUILLEMIN - Battit DAGUERRE - Hélène MAYA-LACHAU - Maixan PECASTAINGS - Ignace ETCHEGOYEN - Gracie LARRONDE (m.a.)	
	10h30 Ustaritz
Cyprien DUHART - André GASSUAN - Mattin SALLABERRY - Jacqueline OURTAU - Francisco BAPTISTA (m.a.) - Marguerite ALVES - Ignace GUILSOU - Raymonde DUHALDE -	
Lundi 18/11	16h00 Eliza Hegi
Xalbat MARTINON -	
Mardi 19/11	18h00 Arrauntz
Beñat BARNETCH - Gracie AZPEITIA - Pierrot ALBERDI - Marc Emile ITHURRITZE (m.a.)	
Mercredi 20/11	18h00 Halsou
Jean JUZAN -	
Jeudi 21/11	18h00 Jatxou
Aña OLHAGARAY- Maixan PECASTAINGS -	
Vendredi 22/11	18h00 Larressore
Koxepa INDART - Pantxika ETCHEGOYEN	

Samedi 23/11 18h00 Ustaritz (Messe des familles)
Maryvonne SARRATIA - Maurice ETCHART - Michel LEIZAGOYEN - Estebe ELISSETCHE Bernard ELISSALDE - Alexandre DAGUERRE (m.a.) - Léonie SARALEGUY-
Dimanche 24/11 09h00 Ustaritz
Eugène CAPDEVILLE - Beñat CABANNES- Amédée MACHICOTE - Xan BELASCAIN - Pierre POURTEAU - Martine HABIAGUE - Jean-Pierre PELLETRAT - Peyo ASCARRAIN -
Dimanche 24/11 10h30 Larressore (Ste Cécile)
Mayie LORDON (m.n.) - Jeanne BERGARA - Dominique IRIGOIN - Miguel NOBLE - Etienne CAMADRO - Gabriel HARRIET - Mayie HARRIET (m.a.) - Maixan ANDUEZA - Léon POCORENA - M.Michelle BARNETCHE - Bittor POCORENA - Etiennette LAMERENS - Christine HARRIET - Mattin SOUBELET - Denise LARRE - Maria Kosepa et Paulino URRUTIA - Charles BERGARA - Mayie ETCHEGARAY - Francis LAFARGUE - Isabelle MONGABURE - Mayie ARLA - Lucie LARRAMENDY - Hélène MAYA-LACHAU - Marie-Françoise ONCHALO (m.a.) - Pascal MAISTERRENA - Jean-Claude et Claire CANDELON - Patrick GONI -
Dimanche 24/11 10h30 Hérauritz (Ste Catherine)
Emile BESSONART (m.n.) - Peio TESTEMALE - André GASSUAN - Juliette ARRUTI - Laure et Armand HAITZE - Hélène et Jeannot ETCHENIQUE Georges et Marie-Jeanne FOSSES -